
 

 Comme chaque année, voici une petite rétrospective de notre année
tous en bonne forme en cette veille de Noël. 
toute remplie de la joie et l'espérance que nous apporte

 Pour nous, l'essentiel de cette 
Amandine! La famille s'est donc agrandi
petite sœur, c'est donc chose faite! Joseph la pouponne beaucoup et aime la prendre dans ses 
bras. Pour Augustin, c'est son changement de statut
"grand-frère"! 

 Donc évidemment, l'année se termine bien, alors qu'elle avait été plutôt compliquée au 
départ: Fin janvier, nous nous offrons tous les 2
une mauvaise chute et une luxation de l'épaule
conduire...  Puis fin février, j'ai été alitée
temps compliqués dans le quotidien... Heureusem
nombreux amis nous ont soutenus par différents services, dont les trajets pour les enfants entre autre
avril, j'ai enfin pu petit à petit me relever, avec prudence, puis reconduire, et enc
pour la grossesse et les séances de kiné...

 Avec l'arrivée du printemps, nous avons relancé le jardin... en se penchant de 
plus en plus sur les méthodes de la permaculture
travail du sol,
les parasites
mais qui sont plutôt encourageants! D'ailleurs, cette année, les récoltes ont été bien 

plus belles que l'an dernier. Nous nous sommes régalés 
Le verger ne se porte pas mal non plus, les arbres grandissent, nous en avons greffés quelques uns de plus, avec 
succès... Par contre, toujours pas de récolte cette année, le gel tardif ayant tout anéanti
commençaient à se former... et c'était prometteur! Dur dur! Loïc a aussi installé 
une ruche sur la cour. Il est fier d'avoir réussi à récupérer un gros essaim qui 
avait construit une ruche naturelle dans une grange... Nous avons donc fait une 
première récolte manuelle de ces rayons sauvages, et les abeilles ont l'air de 
s'être bien adaptées à leur nouvelle ruche... Nous attendons avec impatience la 
récolte de l'an prochain pour voir ce que ça donne!

 Pour cet été, nous n'avons pas beaucoup bougé au vu de la grossesse délicate... Nous avons quand même pu 
passer quelques jours bien agréables à Perpignan, profiter de la mer pour se rafraîchir un peu! Et puis question de 
se rafraîchir, c'est désormais chose possible à la maison, puisque notre petit bassin dans la véranda est 

opérationnel! Véritable luxe que les baignades dans la véranda, avec une eau 
chauffée par les panneaux solaires. les enfants y font la tempête avec leur 
papa alors q
l'apesanteur
chantier, c'est bien la véranda et sa piscine qui nous ont occupés le plus... 
carrelage, étanchéité, plaque de fermeture de la p
système de treuil
profitons à fond de cette nouvelle pièce de la m
ravis! Nous avons aussi travaillé pas mal sur les extérieurs, avec 

l'allée du jardin. A l'avenir, Loïc va se remettre à l'aménagement des combles 
pour que les garçons puissent y avoir leur chambre! 

 En septembre, rentrée scolaire pour les 2 garçons: petite et moyenne section! 
l'an dernier avait beaucoup de mal avec la séparation et n'aimait pas trop l'école... Et Augustin, lui, se régale! 
C'est lui qui a réclamé à y aller les après

 Puis... après une attente interminable, elle a fini
attendue est arrivée le 22 septembre, à temps pour fêter 
poupette, elle fait notre bonheur, assez calme, médusée par ses grands frères tornades! 

CChhèèrree  ffaammiillllee,,  cchheerrss  aammiiss,,   

Comme chaque année, voici une petite rétrospective de notre année 2017, en espérant qu'elle vous trouvera 
tous en bonne forme en cette veille de Noël. Et nous souhaitons à chacun une belle fête de Noël, 

que nous apporte l'enfant de la crèche. 

de cette année, c'est l'immense joie d'accueillir notre petite 
! La famille s'est donc agrandie, pour le bonheur de tous. Les garçons voulai

petite sœur, c'est donc chose faite! Joseph la pouponne beaucoup et aime la prendre dans ses 
, c'est son changement de statut qui l'enthousiasme le plus: il est devenu 

Donc évidemment, l'année se termine bien, alors qu'elle avait été plutôt compliquée au 
tous les 2 une petite journée au ski, mais j'ai

luxation de l'épaule: immobilisation pour un mois avec entre autre impossibilité de 
uis fin février, j'ai été alitée un bon mois aussi pour préserver la grossesse... 

compliqués dans le quotidien... Heureusement, Loïc a assuré, les mamies sont venues nous aider, et de 
nombreux amis nous ont soutenus par différents services, dont les trajets pour les enfants entre autre
avril, j'ai enfin pu petit à petit me relever, avec prudence, puis reconduire, et encha

sesse et les séances de kiné... 

Avec l'arrivée du printemps, nous avons relancé le jardin... en se penchant de 
plus en plus sur les méthodes de la permaculture, comme les engrais vert
travail du sol, ainsi que les préparations naturelles pour 
les parasites: purins d'orties, de fougère, de consoude..
mais qui sont plutôt encourageants! D'ailleurs, cette année, les récoltes ont été bien 

es que l'an dernier. Nous nous sommes régalés de bons légumes et nous en avons mis pas mal 
Le verger ne se porte pas mal non plus, les arbres grandissent, nous en avons greffés quelques uns de plus, avec 

récolte cette année, le gel tardif ayant tout anéanti
c'était prometteur! Dur dur! Loïc a aussi installé 

sur la cour. Il est fier d'avoir réussi à récupérer un gros essaim qui 
une ruche naturelle dans une grange... Nous avons donc fait une 

première récolte manuelle de ces rayons sauvages, et les abeilles ont l'air de 
s'être bien adaptées à leur nouvelle ruche... Nous attendons avec impatience la 

r ce que ça donne! 

Pour cet été, nous n'avons pas beaucoup bougé au vu de la grossesse délicate... Nous avons quand même pu 
passer quelques jours bien agréables à Perpignan, profiter de la mer pour se rafraîchir un peu! Et puis question de 

c'est désormais chose possible à la maison, puisque notre petit bassin dans la véranda est 
opérationnel! Véritable luxe que les baignades dans la véranda, avec une eau 
chauffée par les panneaux solaires. les enfants y font la tempête avec leur 
papa alors que "maman baleine" essaye plutôt de déjouer les lois de 
l'apesanteur pour se détendre et soulager son
chantier, c'est bien la véranda et sa piscine qui nous ont occupés le plus... 
carrelage, étanchéité, plaque de fermeture de la p
système de treuil pour l'ouverture ainsi que la pose
profitons à fond de cette nouvelle pièce de la m
ravis! Nous avons aussi travaillé pas mal sur les extérieurs, avec 

l'allée du jardin. A l'avenir, Loïc va se remettre à l'aménagement des combles 
pour que les garçons puissent y avoir leur chambre!  

En septembre, rentrée scolaire pour les 2 garçons: petite et moyenne section! 
ernier avait beaucoup de mal avec la séparation et n'aimait pas trop l'école... Et Augustin, lui, se régale! 

les après-midi...  

tente interminable, elle a fini par pointer le bout de son nez!! La petite
le 22 septembre, à temps pour fêter l'arrivée de l'automne, à minuit moins 5!! Jolie 

poupette, elle fait notre bonheur, assez calme, médusée par ses grands frères tornades! 

2017, en espérant qu'elle vous trouvera 
Et nous souhaitons à chacun une belle fête de Noël, 

notre petite 
, pour le bonheur de tous. Les garçons voulaient une 

petite sœur, c'est donc chose faite! Joseph la pouponne beaucoup et aime la prendre dans ses 
enthousiasme le plus: il est devenu 

Donc évidemment, l'année se termine bien, alors qu'elle avait été plutôt compliquée au 
mais j'ai terminé par 

: immobilisation pour un mois avec entre autre impossibilité de 
pour préserver la grossesse... Ce fut donc quelques 

ent, Loïc a assuré, les mamies sont venues nous aider, et de 
nombreux amis nous ont soutenus par différents services, dont les trajets pour les enfants entre autres! Début 

haîner les rendez-vous médicaux 

Avec l'arrivée du printemps, nous avons relancé le jardin... en se penchant de 
, comme les engrais verts, le non-

ainsi que les préparations naturelles pour lutter contre les maladies et 
: purins d'orties, de fougère, de consoude... nous en sommes aux essais, 

mais qui sont plutôt encourageants! D'ailleurs, cette année, les récoltes ont été bien 
de bons légumes et nous en avons mis pas mal en conserves! 

Le verger ne se porte pas mal non plus, les arbres grandissent, nous en avons greffés quelques uns de plus, avec 
récolte cette année, le gel tardif ayant tout anéanti, alors que les fruits 

Pour cet été, nous n'avons pas beaucoup bougé au vu de la grossesse délicate... Nous avons quand même pu 
passer quelques jours bien agréables à Perpignan, profiter de la mer pour se rafraîchir un peu! Et puis question de 

c'est désormais chose possible à la maison, puisque notre petit bassin dans la véranda est 
opérationnel! Véritable luxe que les baignades dans la véranda, avec une eau 
chauffée par les panneaux solaires. les enfants y font la tempête avec leur 

ue "maman baleine" essaye plutôt de déjouer les lois de 
pour se détendre et soulager son dos! D'ailleurs au niveau 

chantier, c'est bien la véranda et sa piscine qui nous ont occupés le plus... 
carrelage, étanchéité, plaque de fermeture de la piscine puis installation d'un 

la pose d'une cuisine d'été. Nous 
profitons à fond de cette nouvelle pièce de la maison, et nous en sommes 
ravis! Nous avons aussi travaillé pas mal sur les extérieurs, avec par exemple 

l'allée du jardin. A l'avenir, Loïc va se remettre à l'aménagement des combles 

En septembre, rentrée scolaire pour les 2 garçons: petite et moyenne section! Ça va mieux pour Joseph qui 
ernier avait beaucoup de mal avec la séparation et n'aimait pas trop l'école... Et Augustin, lui, se régale! 

par pointer le bout de son nez!! La petite sœur tant 
l'automne, à minuit moins 5!! Jolie 

poupette, elle fait notre bonheur, assez calme, médusée par ses grands frères tornades! Elle commence à faire les 



nuits... de temps en temps! Et c'est bien appréciable... Par contre, quelle misère de devoir la sortir du lit et la 
trimbaler à l'école dans le froid plusieurs fois par jours pour aller chercher les grands frères! 
de nous la garde à la maison pendant que l'autr
balancelle, au chaud devant un feu de cheminée!!

 Elle avait tout juste 3 semaines pour s
refait une semaine de vacances familiales
cousines se sont régalés! Belles ballades avec frère Gaël, offices à l'abbaye, 
messe en famille en montagne, virée autour du lac d'Annecy, tyrolienne
de bons moments passés ensemble, sous un soleil radieux! 

de prière de Loïc continue, avec quelques changements, notamment de lieu. Ils sont en train de vivre 
cheminement d'effusion de l'esprit qui aura lieu en début d'année. 

 Les garçons vont très bien. Ils sont bien différents tous les 2, mais bien complices aussi... depuis 
qu'Augustin parle bien, ils s'entendent comme 2 larrons, se chamaillent de temps en 
retrouve parfois tous les 2 dans le même lit à 10h du soir!! On est bien obligés de se fâcher un peu... mais tout en 
se disant au fond de nous que c'est quand même bien mignon!! Les 2 pédalent désormais comme des grands et font 
les fiers sur leurs vélos! Bien sûr, ils nous en font voir un peu de temps en temps... mais nous épatent aussi souvent! 
Quel bonheur de les voir grandir comme ça!

 Et la fin de l'année approche déjà à grands pas!! Nous luttons tant bien que mal contre les v
laissent pas trop de répits cette année... 
santé... Et en effet, c'est bien ce que nous vous souhaitons, sachant bien que la santé a son importance, que c'est 
une chance lorsque elle est bonne, et une épreuve dans le cas contraire.... Nous pensons donc bien à 
nous savons éprouvés par la maladie... Soyez sûrs de notre soutien. Mais 
l'essentiel, n'est-ce pas?", nous aimerions 
détermination à œuvrer pour un monde plus be
doit et de donner le meilleur de soi même

 

 

Joseph, 
 

Pour tous ceux qui veulent en voir plus rendez
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s! Et c'est bien appréciable... Par contre, quelle misère de devoir la sortir du lit et la 
trimbaler à l'école dans le froid plusieurs fois par jours pour aller chercher les grands frères! 
de nous la garde à la maison pendant que l'autre fait le trajet!! Sinon, elle profite à fond de son petit lit et de sa 
balancelle, au chaud devant un feu de cheminée!! La belle vie quoi! 

Elle avait tout juste 3 semaines pour son premier voyage: nous avons 
familiales à l'abbaye de Tamié, où les cousins 

cousines se sont régalés! Belles ballades avec frère Gaël, offices à l'abbaye, 
messe en famille en montagne, virée autour du lac d'Annecy, tyrolienne... que 
de bons moments passés ensemble, sous un soleil radieux!  

 Puis nous avons eu la joie de faire baptiser
novembre, en grandes pompes: pendant la messe dominicale, à la 
collégiale, avec 3 prêtres: nos 2 frères et le père Florent Dixneuf
notre nouveau curé, que nous apprécions énormément! Après la 
célébration, nous nous sommes retrouvés assez nombreux, paroissiens, 
famille et amis, pour un repas partagé et un temps convivial très 
chaleureux!  

 Côté engagements, pour moi pas grand chose ce
occupée avec les 3 enfants... Nous avons redémarré les Equipes Notre 
Dame, avec une équipe renouvelée. Toujours une grande joie. 

de prière de Loïc continue, avec quelques changements, notamment de lieu. Ils sont en train de vivre 
cheminement d'effusion de l'esprit qui aura lieu en début d'année.  

Les garçons vont très bien. Ils sont bien différents tous les 2, mais bien complices aussi... depuis 
qu'Augustin parle bien, ils s'entendent comme 2 larrons, se chamaillent de temps en 
retrouve parfois tous les 2 dans le même lit à 10h du soir!! On est bien obligés de se fâcher un peu... mais tout en 
se disant au fond de nous que c'est quand même bien mignon!! Les 2 pédalent désormais comme des grands et font 
les fiers sur leurs vélos! Bien sûr, ils nous en font voir un peu de temps en temps... mais nous épatent aussi souvent! 
Quel bonheur de les voir grandir comme ça! 

Et la fin de l'année approche déjà à grands pas!! Nous luttons tant bien que mal contre les v
laissent pas trop de répits cette année... D'ailleurs, il est habituel de se souhaiter une bonne année et une bonne 

Et en effet, c'est bien ce que nous vous souhaitons, sachant bien que la santé a son importance, que c'est 
une chance lorsque elle est bonne, et une épreuve dans le cas contraire.... Nous pensons donc bien à 
nous savons éprouvés par la maladie... Soyez sûrs de notre soutien. Mais contrairement 

, nous aimerions aussi vous souhaiter autre chose: la joie et la paix du 
pour un monde plus beau, plus juste, plus humain... la certitude joyeuse d'
eur de soi même... pour la plus grande gloire de Dieu et notre bonheur

Loïc & Hélène 

Joseph, Augustin et Amandine!! 

 
 
 
 
 

Pour tous ceux qui veulent en voir plus rendez-vous sur notre site
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s! Et c'est bien appréciable... Par contre, quelle misère de devoir la sortir du lit et la 
trimbaler à l'école dans le froid plusieurs fois par jours pour aller chercher les grands frères! Quand on peut, l'un 

à fond de son petit lit et de sa 

faire baptiser Amandine le 12 
novembre, en grandes pompes: pendant la messe dominicale, à la 
collégiale, avec 3 prêtres: nos 2 frères et le père Florent Dixneuf, 
notre nouveau curé, que nous apprécions énormément! Après la 
célébration, nous nous sommes retrouvés assez nombreux, paroissiens, 
famille et amis, pour un repas partagé et un temps convivial très 

Côté engagements, pour moi pas grand chose cette année, bien 
occupée avec les 3 enfants... Nous avons redémarré les Equipes Notre 
Dame, avec une équipe renouvelée. Toujours une grande joie. Le groupe 

de prière de Loïc continue, avec quelques changements, notamment de lieu. Ils sont en train de vivre un 

Les garçons vont très bien. Ils sont bien différents tous les 2, mais bien complices aussi... depuis 
qu'Augustin parle bien, ils s'entendent comme 2 larrons, se chamaillent de temps en temps, mais le soir, on les 
retrouve parfois tous les 2 dans le même lit à 10h du soir!! On est bien obligés de se fâcher un peu... mais tout en 
se disant au fond de nous que c'est quand même bien mignon!! Les 2 pédalent désormais comme des grands et font 
les fiers sur leurs vélos! Bien sûr, ils nous en font voir un peu de temps en temps... mais nous épatent aussi souvent! 

Et la fin de l'année approche déjà à grands pas!! Nous luttons tant bien que mal contre les virus qui ne nous 
il est habituel de se souhaiter une bonne année et une bonne 

Et en effet, c'est bien ce que nous vous souhaitons, sachant bien que la santé a son importance, que c'est 
une chance lorsque elle est bonne, et une épreuve dans le cas contraire.... Nous pensons donc bien à tous ceux que 

contrairement à l'immanquable "c'est 
la joie et la paix du cœur, la 

a certitude joyeuse d'être là où l'on 
et notre bonheur! 
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